



Ponencia de Ivo Sasek: Poder espiritual sinérgico

Ivo Sasek inaugura la 21.^a Conferencia AZK con una apasionante ponencia. En ella muestra cómo el pulpo global, disfrazado de Estado, con todos sus astutos engaños y maquinaciones criminales, se ha infiltrado y afianzado en todas nuestras instituciones estatales, culturales, pero también religiosas e ideológicas. Este pulpo ha penetrado hasta en nuestros más altos órganos judiciales y legislativos y se manifiesta a través de políticos corruptos que trafican con las grandes farmacéuticas y se enriquecen con crisis astutamente orquestadas, epidemias y todo tipo de enfermedades. Los aclaradores de todo el mundo no solo luchan activamente por la verdad, sino también contra los poderes espirituales del mal y la muerte, que provienen de esferas invisibles que nos rodean. Ivo Sasek muestra cómo la verdadera lucha, la última lucha, solo se libra a través del poder y la fuerza espirituales que actúan en nosotros y a través de nosotros. Y lo hace con consejos muy prácticos.



Biografía en breve de Ivo

Ivo Sasek. Nacido el 10 de julio de 1956 en Zúrich.

Casado, once hijos y veintitrés nietos.

Formación: mecánico de vehículos con diploma federal y gastrónomo.

Cuatro años de formación en una escuela bíblica.

Desde 1982, profesor internacional de la Biblia a tiempo completo.

Con aproximadamente 2000 conferencias grabadas en todo el mundo.

Algunas fundaciones de Ivo Sasek desde 1983.

Obadiah. Trabajo cristiano de rehabilitación para drogadictos, enfermos mentales y alcohólicos.

OCG. Generación Orgánica de Cristo. Movimiento religioso con énfasis en la práctica orgánica.

AZK. Coalición contra la censura.

S & G Handexpress, Voz y Contra-voz espresso de mano a mano

KlarTV, numerosos documentales sobre la actualidad mundial en varios idiomas, editorial Elaion, servicio de enseñanza para comunidades, autor de más de 20 libros teológicos, varios folletos y tratados, película panorámica, director, guionista y productor de nueve largometrajes, tres de ellos películas monumentales.

SasekTV, numerosas canciones y producciones musicales, musicales, nueve oratorios familiares, es decir, representaciones musicales con su familia.

I-VO, análisis interlineal completo, traducción del Nuevo Testamento a partir del texto original griego.

Ivo Sasek habla hoy sobre: "Poder mental sinérgico"

Hola a todos en todo el mundo, sí. Es maravilloso que estéis aquí. Eso ha sido una pequeña introducción. Es maravilloso cómo lo habéis hecho en todo el mundo. Gracias por estar aquí, por vuestro interés. Os queremos y por eso hacemos todo lo que hacemos. Pero yo digo que hoy formáis parte de la 21º AZK porque esta humanidad maltratada, traicionada y engañada depende de voces contrarias poderosas y bien fundadas. Y estas voces contrarias vuelven a estar hoy entre nosotros en abundancia. Os hablaremos desde diferentes partes del mundo. Y vuelvo a dar las gracias en nombre de todos los ponentes. Hoy son siete. Os agradecemos de antemano vuestra presencia. Y hoy os conoceremos. Damos otro aplauso. Y cualquiera de nosotros que diga la verdad, liberará vuestro espíritu con sus palabras. Hará que vuestro corazón late más rápido y os llenará de la certeza de que las cosas son tal y como las exponen los testigos de la verdad de hoy. Porque dondequiera que esté la verdad, digo yo, nos hace libres. Nos eleva interiormente por encima de todas las mentiras deprimentes que nos bombardean día y noche sin descanso a través de los medios de comunicación, pero también a través de políticos corruptos.

Pero nuestros ponentes de hoy no solo sacan a la luz sin piedad sus mentiras y tergiversaciones. También se revelan hoy todas las engañosas artimañas y las maquinaciones criminales de científicos peligrosos y estafadores económicos que se han infiltrado entre nosotros y nuestros políticos. Porque también con la 21.ª AZK nos hemos comprometido de nuevo con el objetivo de seguir sacando a la luz al pulpo con ropaje estatal. Porque este pulpo global se ha infiltrado y se ha aferrado a todas nuestras instituciones estatales, culturales, pero también religiosas e ideológicas. Ha penetrado hasta en nuestros más altos órganos judiciales y legislativos.

Se manifiesta a través de políticos corruptos que comercian con las grandes farmacéuticas y se enriquecen con crisis astutamente orquestadas, epidemias y todo tipo de enfermedades. Yo digo que muchos políticos se han convertido en auténticos traficantes de drogas, a distintos niveles. Se embolsan sus ganancias egoístas de las crisis, pero también gracias a sus vínculos con los belicistas, es decir, los traficantes internacionales de armas. Y créanlo, créanlo, si los pueblos supieran para quién se ven obligados a luchar en guerras mortales, cada persona, afirmo, cada persona de este planeta se convertiría inmediatamente en un irreducible objeto de conciencia. No vayan a sus guerras.

Muchos de nuestros políticos en el poder también están vinculados a científicos Frankenstein y se encargan con celo del funcionamiento de las tecnologías de vigilancia que han previsto y de las que son responsables para el control total y la expropiación total de todos los ciudadanos del mundo. Nada se ha librado de este diabólico pulpo con ropaje estatal, queridos amigos. Sus tentáculos envuelven también toda la justicia y la legislación, toda la educación y la formación públicas, toda la economía y todo el sistema sanitario.

Ninguna religión, ideología o cultura se ha librado de este pulpo.

Su veneno nubla incluso la moral y la ética, toda legislación beneficiosa y toda institución protectora. Sin embargo, quienes ya han participado en anteriores eventos de la AZK y quienes han asistido a nuestras reuniones anuales de amigos durante los últimos 30 años, pueden aportar hoy una condición previa, porque saben que aquí no solo nos enfrentamos a personas malas y perversas, sino también a conspiradores traicioneros e ideologías satánicas. Y yo digo que todo aquel que lucha activamente por la verdad, es decir, todo aclarador libre e independiente, se enfrenta a una realidad mucho más trágica, ya que hace tiempo que aquí no se trata solo de personas malas y malvadas, sino también de fuerzas

espirituales de maldad y muerte que provienen de esferas invisibles que nos rodean. No, prestad atención, no se trata aquí ni de ciencia ficción ni de historias místicas sobre extraterrestres, alienígenas y similares. No me refiero a eso en este momento. La Biblia llama a estos poderes cosmocráticos, fuerzas originarias, espíritus malignos, espíritus impuros, seres demoníacos, concretamente aquellos que se han apoderado de las personas receptivas a ellos. Es hora, queridos amigos, de que aprendamos a comprender esto. Y, por desgracia, no hay remedio terrenal contra estos poderes y fuerzas invisibles. Estos poderes nos seducen, nos afligen con enfermedades, depresiones, confusión, pero también con lujurias y disputas, peleas, divisiones, hasta llegar al asesinato y el homicidio.

En resumen, no solo nos enfrentamos a seductores terrenales, belicistas y empresarios astutos o personas de carne y hueso ávidas de poder. Esto también lo demuestran las guerras cada vez más peligrosas, que hace tiempo que nos han llevado a la era de las armas nucleares y también a la guerra biológica. Nuestra lucha tampoco se dirige únicamente contra sus ideologías, es decir, contra religiones explotadoras o intereses políticos de poder y similares. Porque si fuera así, se podría combatir cualquier idea nueva simplemente con una idea nueva mejor. ¿Entendéis? Eso sería posible. Pero yo digo que, por muchas ideas e ideologías mejores que haya habido bajo este cielo, ninguna de ellas ha sido suficiente para liberar a la humanidad de las garras de este pulpo diabólico con sus innumerables ventosas.

Esa es toda la verdad. Las fuerzas espirituales como el pecado, la muerte y el diablo solo pueden ser vencidas, expulsadas y encadenadas para siempre mediante el poder de Dios, es decir, mediante las fuerzas divinas que hay en nosotros. Por cierto, he explicado cómo se hace esto en varias ocasiones durante mis últimas reuniones internacionales con amigos.

Os invito a que las veáis si aún no lo habéis hecho. En primer lugar, las de este año: «Privilegios insospechados», «Sois dioses» o «Madurez colectiva», entre otras. Con ello recuerdo el hecho de que la lucha decisiva y la victoria definitiva nunca pueden ni podrán tener lugar a nivel meramente humano. Como libres aclaradores, debemos aprender a comprender esto. La verdadera lucha, la lucha final, solo se libra mediante el poder espiritual que actúa en nosotros y a través de nosotros, mediante la fuerza del espíritu.

Sin embargo, con esto no quiero decir que el trabajo de investigación, con todas las miles de revelaciones sobre el crimen organizado, sea de repente inútil o incluso sin sentido. Por favor, no me malinterpreten. Pero, basándome en mis más de 40 años de experiencia en el servicio, afirmo que cualquier conocimiento, por muy valioso que sea, sobre la verdad, cualquier conocimiento sobre la verdad se desvanece, cualquier investigación, por muy bien fundamentada que sea, se esfuma, y cualquier prueba, por muy convincente e irrefutable que sea, parecerá una mera idea delirante, mientras los resultados de nuestra labor de concienciación no vayan acompañados del poder del espíritu, sí, impulsados y aplicados por Dios. Y por esta razón, cada mañana a las 6 en punto nos conectamos en todo el mundo y potenciamos los resultados de nuestras investigaciones con el poder del espíritu, sí.

Y te preguntarás cómo lo hacemos. Por ejemplo, dando órdenes a nuestras fuerzas espirituales asignadas cada día a las 6 de la mañana, de 6:00 a 6:05, es decir, solo durante 5 minutos, en todas partes, pero al mismo tiempo en todo el mundo. Quizás os sorprenda que diga todo esto sin tapujos. Sabéis, tenéis fuerzas espirituales. Todo aquel que busca, desea y anhela la justicia tiene sobre sí fuerzas espirituales que están a su disposición, esperando a recibir órdenes de ti. Y da igual si eres cristiano o no. Si amas la justicia, debes saber que existe. Así que hagámoslo juntos ahora mismo, para que sepamos de qué estamos hablando. Yo digo, ustedes repiten. A los medios de comunicación les encanta esto, por cierto. Sasek hace coros. Es cierto, por una vez han dicho la verdad.

Lo digo de antemano: No será por el poder militar de los hombres, ni por la fuerza humana,

sino por las fuerzas celestiales que hay en nosotros que el enemigo ahora caerá por completo. Ahora todos, ¿de acuerdo? Coro: No será por el poder militar de los hombres, ni por la fuerza humana, sino por las fuerzas celestiales que hay en nosotros que el enemigo ahora caerá por completo. Genial, ¿verdad? Esto se extiende ahora por todo el mundo. No será por el poder militar de los hombres, ni por la fuerza humana, ¡sino por las fuerzas celestiales que hay en nosotros que el enemigo ahora caerá por completo! Esta es una palabra creativa. Bien. Así que esta es nuestra proclamación conjunta, cada día 23 del mes. El día 24 de cada mes, durante estos cinco minutos, ordenamos creativamente esta palabra. Lo diré primero yo y luego lo repetiremos todos juntos. ¡Adapta, ejército del cielo, este universo a cada palabra, lo que Dios ha dicho a través de nosotros, hazlo realidad en cada lugar! Ahora todos: ¡Adapta, ejército del cielo, este universo a cada palabra, lo que Dios ha dicho a través de nosotros, hazlo realidad en cada lugar! Solo para que sepáis cómo se hace. Para cada día del mes tenemos una palabra creativa como mantra común. Y esa es la razón por la que Kla.TV y todo lo demás se abre paso a pesar de toda la resistencia de los medios de comunicación.

Pero sin fuerza mental, os digo, todo se ahoga. Y en cualquier país del mundo y en cualquier continente en el que viváis, proclamadlo con fe inquebrantable, con vuestra fe, y a vuestra hora local. Así que no lo intentéis en Magadan con nosotros a las 6 de la mañana, o vuestra vida se verá trastornada. Tomad vuestra hora local, de las 6 a las 6:05 de la mañana. Y podéis descargar los mantras correspondientes cuando se publique este discurso. Encontraréis los enlaces en el texto de la emisión, más abajo.

Y ponemos a vuestra disposición de forma gratuita todos los folletos de proclamación que se han elaborado a lo largo de los años y os acogemos sin importar de dónde vengáis. Os digo que, si es posible, descarguéis también mis libros, por ejemplo, «Apostolisch Beten» (Orar apostólicamente), «Krieg in Gerechtigkeit» (Guerra en justicia) o «Israel, Schatten oder Wirklichkeit» (Israel, sombra o realidad). Todos ellos son gratuitos. Leed estos libros para que os conozcáis a vosotros mismos, para que sepáis para qué estáis aquí, con qué medios, posibilidades y fuerzas estáis dotados. Y vuelvo a insistir, aunque no seáis cristianos, religiosos o lo que sea, os digo en una palabra: la Biblia, que siempre habla de Israel —Israel significa «el que lucha con Dios»—, Israel no es el Israel que está ahí abajo, en Oriente Próximo. Tú eres Israel si eres un justo que quiere que se imponga la justicia. Y cuando comprendas que necesitas el poder de Dios y que sin él no puedes seguir adelante, entonces cada palabra de la Biblia, tanto del Antiguo como del Nuevo Testamento, te concernirá personalmente. Más de 30 000 promesas firmes que Dios te hace, que te llenan de fuerza, que te dan todo lo que necesitas para salir adelante con tu ministerio. Yo vivo según esto desde 1977. Así que te lo digo, aprovéchalo. Pero no puedo volver a explicarlo todo aquí. Pero lo entenderéis enseguida cuando leáis estos libros, porque describen vuestro poder, describen vuestro ser, vuestra misión y vuestra autoridad. Así como la gasolina pertenece al coche o la electricidad a nuestros aparatos eléctricos, el poder espiritual pertenece a las palabras y a los resultados de nuestra investigación. Las religiones hablan aquí del poder del Espíritu Santo y de la oración.

Otras filosofías hablan de una fuerza quizás universal, de afirmaciones, meditación, mantras o lo que sea. Yo digo: llamadlo como queráis. El hecho es que, si unimos nuestra fuerza de voluntad más íntima, cada mañana, cuando ponemos en práctica el poder divino que reside en cada uno de vosotros y comenzamos a proclamarlo creativamente juntos, porque creemos, entonces todos los poderes se someten a nosotros. Los buenos se someten, hacen lo que decimos, y los malos se someten. Las personas poseídas por el diablo quedan así despojadas de su poder. Las mentiras consolidadas por los poderes diabólicos se

derrumban y las personas reconocen de repente la verdad. Esa es la razón por la que hoy somos millones. Se despiertan, decimos en nuestro lenguaje, mediante proclamaciones conjuntas y oraciones de fe sinérgicas, es decir, mediante manifestaciones de voluntad sinérgicas, si quieras llamarlas así, en lugar de oraciones. Mediante manifestaciones de voluntad sinérgicas, mediante personas justas, se han transformado ciudades enteras. Las inflexibles estructuras mafiosas se han desmoronado y los bastiones satánicos, antes impenetrables, se han desvanecido como pompas de jabón. He pronunciado varios discursos al respecto, que no puedo repetir aquí en esta introducción. Pero procurad, a través de vuestra AZK, Dios mío, en poco tiempo, procurad acceder a estos discursos a través de vuestros contactos de la AZK, si os interesan. Pero lo más importante es que, aquí y ahora, en el aquí y ahora, os subáis a esta ola con nosotros y aportéis vuestro poder participando en estas olas sinérgicas de avance. Y os digo que podéis pasar de 0 a 100 ahora mismo. Vamos, proclamemos de nuevo lo que decimos juntos cada día 25. Toda la verdad sale ahora a la luz, todo el engaño de los engañadores se rompe, porque todos somos 1ns, ¡el cielo nos da peso!

Ahora vosotros: Toda la verdad sale ahora a la luz, todo el engaño de los embusteros se desmorona, porque todos somos uno, ¡el cielo nos da peso! Decidme, ¿lo habéis entendido bien y también habéis reconocido que es así? Todos somos uno. Todos jugamos en los mismos equipos. Somos un equipo. Por eso nunca hay rivalidades entre nosotros, eso es lo que quiero decir. Ya ves, así es como funciona. Cuando la lucha se recrudece, se nota en la voz. Pero nosotros solo sonreímos, ¿verdad? Así que no hay rivalidad entre nosotros, los librepensadores. No somos de ese tipo de personas que quieren hacerse grandes, que quieren ser los más grandes. Yo digo que si puedo hacerte grande, yo mismo seré más grande. No tengo que ser el número uno, el mejor de todos los aclaradores. Estaría encantado si todos los que hablan hoy me superaran con creces, porque sería mi mayor logro personal, mi ganancia personal, si todos pudieran hablar o actuar de forma más penetrante que yo mismo.

Y cualquiera que llegue a un público aún mayor que yo con Kla.TV, AZK, etc., es más que bienvenido. Pero solo podemos derrotar a este adversario cósmico global uniendo nuestras fuerzas y trabajando juntos como un organismo funcional unido. Solo así podremos alcanzar una ventaja duradera. Y si no ganamos de forma sinérgica, entonces todos habremos perdido juntos. Ese es nuestro problema. Pero si logramos la ventaja, entonces fue gracias a todos juntos y nunca solo a uno u otro. ¿Lo entendéis? Así que yo digo: alegraos y regocíjaos cada vez que veáis servicios de información que llegan a más millones de personas de lo que vosotros habéis podido hasta ahora. Jugáis en vuestro equipo, no en uno ajeno. Vosotros jugáis en el suyo, ellos en el vuestro. Y su victoria es también vuestra victoria.

Su avance es también el nuestro. Por eso no conocemos la envidia, los celos ni las divisiones. Yo digo que juntos formamos el nuevo mundo. Somos el nuevo mundo, un mundo sin dinero. Y un mundo nuevo que comienza en casa. En casa no somos diferentes de como somos en público. Somos abiertos, sinceros y auténticos. No hacemos nada por dinero o por el dinero. Y es un honor para nosotros cofinanciar con nuestro propio dinero, en la medida de lo posible, que estas preciosas verdades, que hoy volvemos a recibir, puedan llegar hasta los confines de la tierra. Y tú puedes contrarrestar la estrategia a largo plazo del crimen organizado con una inversión mínima a través de nuestra estrategia a corto plazo. Unas palabras al respecto. Solo tienes que copiar nuestro archivo Kla.TV, con más de 25 000 videos, en dos discos duros y pasárselo a dos difusores de la verdad fieles y fiables. Si consigues que ellos hagan lo mismo y comparten este archivo de forma gratuita con otros

dos difusores de la verdad, entonces, si somos fieles, en 20 pasos habremos suministrado potencialmente al mundo entero los archivos informativos. Y en estos 25 000 programas tendrán voz todos los informadores activos, libres y mejores del momento. Y esto traducido a hasta 85 idiomas. Kla.TV ha aprovechado todos estos tesoros y también ha hecho mucha publicidad para todos. Así que, si queréis lograr algo realmente grande, dad este pequeño paso, os lo pido. Y aseguraos de que aquellos a quienes les habéis entregado los dos discos duros hagan lo mismo que vosotros habéis hecho con ellos. Y esos dos compradores harán lo mismo con los siguientes, y así sucesivamente. Por cierto, en los grupos regionales de AZK ya hay discos duros grabados disponibles in situ y te los regalamos si quieras participar. Tu persona de contacto te explicará todo lo que necesitas saber al respecto. A medio plazo, podéis presentar vuestra candidatura en cualquier momento en kla.tv/mitwirken. Allí encontraréis todos los enlaces actuales. Si queréis trabajar con una estrategia a largo plazo, podéis utilizar estos conocimientos acumulados, estos archivos históricos asegurados, como yo los llamo, para entrar en cualquier institución y reorientarla desde dentro. Por ejemplo, podéis entrar en el sistema educativo y formativo, en el sistema sanitario, en la medicina, en la justicia o en cualquier otro lugar que queráis y aportar nueva claridad desde dentro. Pero con nuestros archivos también podéis llegar a todo el personal mainstream y a todos los clérigos, así como a todos los profesores y catedráticos. Os digo que llevéis este archivo también a todos los partidos políticos y asociaciones medioambientales o círculos económicos. Penetrad con él en todos los círculos científicos imaginables.

En general, creo que, desde una perspectiva estratégica a largo plazo, todos los justos deberían asegurarse de volver a ocupar los puestos más influyentes de la sociedad y no hacer nada menos que cambiar las cosas en la práctica por sí mismos, para que se sustituyan a aquellos que ocupan puestos que no les corresponden. Pero el verdadero cambio solo se producirá cuando las verdades se pongan sobre la mesa de forma concluyente y estas verdades sean certificadas por el poder de Dios, acompañadas por el poder del Espíritu y cubiertas por la luz del cielo. Este es mi pensamiento central para vosotros hoy. Y sin la palabra aclaradora, sin el trabajo de aclaración, nunca podrá crecer nada. Al igual que en un campo no puede crecer nada si antes no se ha plantado una semilla. Pero la semilla por sí sola no basta, ¿entendéis? La semilla necesita el agua del cielo, el poder de las alturas.

La tierra debe empaparse para que la semilla muera y resucite. Esto también funciona en el espíritu. Pero ahora nos disponemos a recibir hoy nuevas semillas, que luego sembraremos por todo el mundo, para que puedan multiplicarse por todas partes y llegar hasta el último y más remoto de los hombres. Para que todos sean vivificados y despertados de forma permanente. Ahora, una última cosa muy importante que aún está por venir. La coronación y el mayor triunfo de nuestro poder espiritual unido reside en la capacidad de poder condenar al autojuicio a todos esos enemigos de la humanidad que hay ahí fuera, de los que hoy volveremos a oír hablar abundantemente. El poder espiritual es fuerza espiritual. Se puede influir directamente en ello. Como ya he dicho, ciudades enteras han sido transformadas porque villanos inflexibles han sido llevados precisamente a esos juicios propios. Siguiendo órdenes, como las que hemos pronunciado aquí ahora. Y por eso ordenamos conjuntamente, digamos, empezando por el pecado, la muerte, el diablo, junto con sus 13 vasallos, como los llamamos. Los veis conectados atrás.

Cada mañana, en la base, ordenamos: «Juzgaos a vosotros mismos, delatáos a vosotros mismos, destruíos unos a otros», si no hay otra manera. Esas son las órdenes que damos, y los reyes celestiales velan por que se cumplan. Porque, sabéis, eso no puede ser ni será nunca nuestro trabajo. Y nunca lo será. Porque nunca podremos doblegar a todas esas

fuerzas de la muerte que actúan aquí abajo en una especie de enfrentamiento directo, posiblemente con armas, como los humanos o lo que sea; nunca funcionará, lo sabemos. Se necesita un poder superior. Así pues, el método de Dios consiste en que todos los seres vivos creados por él, ya sean humanos, seres invisibles o personalidades, sean conducidos a un juicio propio. Así transcurre la historia de la salvación. Para que se juzguen a sí mismos. ¿Sabéis cómo? Exactamente como Ivo Sasek, que en 1977, golpeado por el poder de Dios, tuvo que aprender a juzgarse a sí mismo bajo el poder eficaz de Dios. Desde 1977, nadie tiene que perseguirme. Yo era realmente un tipo estúpido. Con mucha maldad en la cabeza. Desde 1977 me juzgo a mí mismo todos los días, porque el Espíritu de Dios, el poder de Dios, me empuja a hacerlo. Y así es con toda la OCG, así es con todos los justos, lo sabéis.

Esa es la misión de todos los seductores del mundo, traicionarse a sí mismos en última instancia. Al igual que innumerables denunciantes, debido a estas proclamaciones sinérgicas nuestras, ya se han puesto en marcha por sí mismos y han testificado ante las cámaras de los informadores libres. Hay una razón para ello, ¿lo entendéis? Nadie lo hace voluntariamente. Son las fuerzas las que han actuado. Y repito, si los adversarios más acérrimos de todo este juicio autoimpuesto, de estos efectos, no quieren saber nada de la traición a sí mismos, entonces tendrán que destruirse unos a otros. Suena duro, pero tiene que ser duro, porque estas personas están destruyendo el mundo entero. Y así lo ha decretado Dios, y así sucederá. Y así está escrito, junto con muchas profecías, como en Isaías, en la Biblia, en el Antiguo Testamento, Isaías 49, a partir del versículo 24. Leedlo conmigo y tened esperanza. Y ahora veis aquí lo que se os promete. Dios nos habla aquí a nosotros, a los aclaradores, a los justos. Dios dice: «Usted objeta que no se le puede quitar el botín a un gobernante poderoso ni arrebatarle los prisioneros a un tirano.

Pero yo, el Señor, prometo que eso es precisamente lo que sucederá. Las víctimas serán arrebatadas al tirano y el poderoso gobernante perderá su botín. A quien te ataque, yo lo atacaré, dice el Señor. Yo mismo liberaré a tus hijos, tus opresores, pero haré que se devoren unos a otros. Aquí lo tienes. «Haré que se devoren unos a otros. Se embriagarán con su propia sangre como con vino nuevo. Entonces todos los hombres reconocerán que yo soy el Señor, tu salvador, tu redentor, el Dios poderoso de aquel que lucha por Dios y con Dios». Estas son las palabras que te dirijo a ti, quienquiera que seas y ames la justicia. Y precisamente porque Dios nunca ha querido llevar a cabo esta rectificación necesaria a nivel mundial sin nosotros, es decir, sin nosotros, las personas justas, sino siempre a través de nosotros, concluyo con la proclamación sinérgica del día de hoy, es decir, del 26. ¿Lo hacemos al final? Proclamamos: bajo señales y prodigios, el poder divino doblega a todos los enemigos entre nosotros, todos los planes que se han hecho.

Bajo señales y prodigios, el poder divino doblega a todos nuestros enemigos, todos los planes que se han hecho. Repito, bajo señales y prodigios, el poder divino doblega a todos nuestros enemigos, todos los planes que se han hecho. Pero antes de ceder la palabra a nuestro primer ponente invitado, me gustaría presentaros a mi familia. Nuestra hija Ruth ha compuesto una nueva canción que ahora quieren cantarles juntos, y la cantan junto con nuestros yernos y nueras, que trabajan aquí a tiempo completo o de forma integral en nuestra obra. Gracias de antemano por esta canción, querida Ruth.

Lois:

Sí, gracias papá por el genial discurso. Hasta que ahora todo esté montado aquí delante, voy a repetir brevemente algo sobre este genial Kla.TV offline del que ha hablado papá. Como ya se ha dicho, en todas las salas de retransmisión hay discos duros grabados que os

regalamos con mucho gusto. Así que simplemente acudid a vuestras personas de contacto, incluso si estáis conectados desde cualquier parte del mundo, porque podéis conseguir este genial tesoro de Kla.TV, y si tenéis este disco duro, podéis conectarlo fácilmente al PC o al portátil y se abrirá una página web offline. Allí podéis seleccionar primero el idioma y luego encontrar lo que buscáis entre todos nuestros fantásticos programas en el idioma seleccionado, sin necesidad de estar conectados a Internet. También están incluidos todos los documentos, los archivos de audio y las fuentes, pero esta página web offline solo accede al disco duro. Es una maravilla del mundo. Es una idea genial, ya que así podéis abrir e imprimir fácilmente los documentos más importantes en esta página web sin conexión en vuestro disco duro cuando queráis compartirlo. Hay instrucciones sencillas para ello. Y también es importante el contador. Pronto volverá a estar disponible aquí. Hay un contador que rellenamos cuando pasamos el disco duro, para que todos puedan ver el éxito común. Y aquellos de vosotros que seáis expertos en tecnología, podéis descargar todo el Kla.TV offline directamente desde nuestra página a un disco duro de 2 TB y luego pasarlo a dos personas. Es muy fácil, solo tenéis que ir a www.kla.tv/offline. Sí, es como una pequeña partícula que se puede añadir a algo muy grande. Quiero decir, un disco duro de este tipo cuesta entre 60 y 80 francos. Y puedo decir que el archivo ya ha llegado a 35 países. Un gran aplauso para todos los que ya participan. Aquí pueden ver una lista de dónde se encuentra el disco duro. Y esto es solo el principio. Vemos todo lo que es posible en el enjambre cuando se aporta una pieza así. Así que conseguid el disco. Ya están aquí. Yo también tengo algunos. Y ese es precisamente el tema de la canción de mi hermana, que se puede aportar una pieza tan pequeña. Cuéntanoslo tú misma, querida Ruth.

Ruth-Elpida

Gracias. Hola a todos. Soy Ruth. Soy la décima hija de papá y mamá y me gustaría decir unas palabras sobre mi canción. La nueva canción se titula «Mach dich auf» "Prepárate" y pretende subrayar precisamente lo que han dicho mi papá y mi hermana Lois. Simplemente sentí en mi corazón la necesidad de hacer un llamamiento a todas las personas para que participen, aporten su granito de arena y no se dejen llevar por la corriente, como en las películas. Allí, todo el mundo es pasivo. Y siempre es un superhéroe el que interviene por todos, el que defiende valientemente a todos y resuelve todos los problemas. Y esa no es la forma correcta de actuar en la situación mundial actual. No es lo mejor para nuestra situación mundial actual. Necesitamos a cada individuo. Necesitamos cada pequeña parte. Y da igual si es en la oración matutina o si es algún talento que tengas, si simplemente ayudas de forma práctica en algún sitio. Ponte en marcha. Sal.

Ten valor, sin miedo a perder nada. Queremos decir esto especialmente a aquellos que quizá tengan miedo de dar un paso al frente, que en realidad tienen pruebas, que han vivido algo, que han visto algo. Estoy convencida de que cada uno de nosotros tiene una función clave en la historia del mundo, que no todos somos unos don nadie, sino que cada uno tiene una función clave y puede cambiar el mundo. Estoy firmemente convencida de ello. Y en la canción también he vuelto a mencionar a los ejércitos celestiales, como ya ha dicho papá hoy. Y simplemente quiero animar a todos a que, cuando salgamos con valentía, tengamos un ejército celestial que nos impulse, que nos proteja, que también esté esperando para luchar con nosotros, si les damos órdenes o simplemente contamos con ellos, porque, como él ha dicho, nadie puede detener una situación mundial como esta. Pero junto con las huestes celestiales, aplastaremos el mal como a los mosquitos contra la pared. Me pareció un ejemplo muy bueno el que papá dio en la última reunión de amigos. Aplastaremos el mal como a un mosquito contra la pared si hacemos nuestra parte juntos y pedimos ayuda a las huestes celestiales. ¿Estáis con nosotros?

«¡Ponte en camino!»

Lo que ocurre en este mundo
Parece como de película
Mientras todos pierden el coraje
Uno se mantiene firme por todos

Muchos ven la injusticia
Que clama al cielo
Pero ¿quién se pone manos a la obra
y pone fin a este sufrimiento?

No quiero volver a oír nunca más:
«De todos modos, no se puede hacer nada».
Esta mentira quiere destruirte
Es veneno en tu sangre.

Puedes modificarlo todo
Cuánto más juntos
Aplastamos el mal
como mosquitos contra la pared

¡Ponte en camino!
Tienes tu destino
Sal con valentía
Sin miedo a perder nada

El ejército celestial
Está listo para luchar contigo
Solo tienes que dar la orden
Puedes cambiarlo todo

Si huyes cobardemente,
nunca encontrarás la paz.
Las voces deprimentes
te roban tu último coraje

Altísimos y superiores
Una vez que estamos en el enjambre
Ven y da la partícula
Que puedes dar

¡Ponte en camino!
Tienes un destino
Sal con valentía
Sin miedo a perder nada

El ejército celestial

Está listo para luchar contigo
Solo tienes que dar la orden
Puedes cambiarlo todo

¡Ponte en camino!
Tienes un destino
Sal con valentía
Sin miedo a perder nada

El ejército celestial
Está listo para luchar contigo
Solo tienes que dar la orden
Puedes cambiarlo todo

Ivo: ¡Gracias, gracias! Maravillosa canción. Yo también la escucho por primera vez. Es fantástico veros aquí. ¡Gracias, gracias!

de -

Fuentes:

-

Esto también podría interesarle:

#AZK-es - www.kla.tv/AZK-es

#ivosasek-es - ivosasek - www.kla.tv/ivosasek-es

#PonenciasAZK - www.kla.tv/PonenciasAZK

Kla.TV – Las otras noticias ... libre – independiente – no censurada ...



- ➔ lo que los medios de comunicación no deberían omitir ...
- ➔ poco escuchado – del pueblo para el pueblo ...
- ➔ cada viernes emisiones a las 19:45 horas en www.kla.tv/es

¡Vale la pena seguir adelante!

Para obtener una suscripción gratuita con noticias mensuales
por correo electrónico, suscríbete a: www.kla.tv/abo-es

Aviso de seguridad:

Lamentablemente, las voces discrepantes siguen siendo censuradas y reprimidas. Mientras no informemos según los intereses e ideologías de la prensa del sistema, debemos esperar siempre que se busquen pretextos para bloquear o perjudicar a Kla.TV.

Por lo tanto, ¡conéctese hoy con independencia de Internet!

Haga clic aquí: www.kla.tv/vernetzung&lang=es

Licencia:  Licencia Creative Commons con atribución

¡Se desea la distribución y reprocesamiento con atribución! Sin embargo, el material no puede presentarse fuera de contexto. Con las instituciones financiadas con dinero público está prohibido el uso sin consulta. Las infracciones pueden ser perseguidas.